



2010～2011年度
R I テーマ

Building Communities - Bridging Continents
地域を育み、大陸をつなぐ

地域を育み、大陸をつなぐ

国際ロータリー会長

レイ・クリングスミス (国籍・米国)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12時30分
ところ ホテルニューツルタ 〒874-0800 別府市北浜1-14-15
TEL (0977) 22-1100 FAX 21-1019
事務所 別府市西野口町1番1号 青山通りビル 3F
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
http://www.beppu4rc.jp/chuo/
E-mail:info@beppu4rc.jp

理事 木村きぬゑ
〳 亀井 孝
〳 河村 貴雄
〳 村津 忠久

理事 津末美代子
〳 大島由美子
〳 高宮 勝美

役員 会長 木村きぬゑ
副会長 亀井 孝
幹事 後藤 隆
会計 河村 貴雄

S A A 近藤 賢司
直前会長 近藤 賢司

VOL. 23 -21
2010年12月7日

第1029回例会

会報委員長 衛藤 秀子

◆点 鐘 12:30

◆体 操 自律神経強化体操

◆国 歌 君ヶ代

◆R S 奉仕の理想

◆唱 歌 星の世界

◆B. G. M 「宗次郎ころのうた」より
若者たち
贈る言葉
見上げてごらん夜の星を

◆ゲ ス ト パニットナンタナクン・ナッタニットさん
(米山奨学生)

◆ビジター 緒方幸治 (大分中央RC)
吉岩大悟 (大分中央RC)
萩尾憲司 (別府北RC)

◆出席報告 出席副委員長 津末美代子

| | | |
|------------------------|-------------|--------|
| 本日 の 出 席 | 会 員 総 数 | 23名 |
| | 出 席 者 | 17名 |
| | 事前メイクアップ | 0名 |
| | 理 事 会 承 認 | 0名 |
| | 出 席 免 除 | 2名 |
| 席 | 欠 席 数 | 4名 |
| | 出 席 率 | 80.95% |
| 前々 回 の 訂 正 | 出 席 率 | 77.27% |
| | 事後メイクアップ | 0名 |
| | 理 事 会 承 認 | 0名 |
| | 出 席 免 除 | 1名 |
| | 11/16 修正出席率 | 81.82% |

連 続 - 回
通 算 742回 100%

・メイクアップ

事前
事後
欠席 近藤、森園、栂田、中尾
出席免除 溝部、梅津

会長の時間

会長 木村きぬゑ

こんにちは。

今日のビジターは大分中央クラブの吉岩さん、緒方さん、別府北ロータリークラブの萩尾さんです。ようこそいらっしゃいました、別府中央ロータリークラブは女性会員の多いクラブです。ごゆっくりなさって下さいね。

今朝、栂田会員から電話があり、12日の別府公園での第3分区合同の清掃活動には是非何人か参加して欲しいとのことですので皆さんのご協力をよろしくお願いします。

12月も何日か過ぎてあと3週間であらためて年が変わります。月日のたつのは早いものですね。私の会長職も6ヶ月を過ぎようとしています。あつと言う間に過ぎた思いです。今年は本当に皆さんに助けら



れた一年でした、心からお礼を申します、ありがとうございました。

寒かったり、暑かったり、一日の中での気温差が激しい毎日です、皆さん風邪をひかれませんよう元気で正月を迎えましょうね。

幹事報告

幹事 後藤 隆

—家族月間—

1. 本日の卓話

『別府タワーと私』 津末美代子会員

2. 本日のゲスト

パニットナンタナクン ナッタニットさん
(米山奨学生)



3. 「熊本水前寺公園ロータリークラブ創立10周年記念式典・祝賀会」のご案内

日時 平成23年2月6日(日)

登録受付12:00～、点鐘13:00～
記念講演14:30～、祝賀会15:40～、
手にてつないで18:00

場所 メルパルク熊本(熊本県水道町14-1)
記念講演 たけくまよしたか 竹熊宜孝氏(公立菊池養生園診療所
名誉園長 医学博士)

登録料 会員10,000円/ご同伴8,000円
※詳細・登録ご希望の方は、幹事または事務局までお申し出ください。

4. 「大分中央ロータリークラブ創立30周年記念式典・祝賀会」のご案内

日時 平成23年2月20日(日)

登録受付12:00～、記念式典13:00～
記念講演14:30～、祝賀会15:40～

場所 大分東洋ホテル2F「二豊の間」

記念講演 なかしまじいちろう 中島治一郎氏(RI2640地区パスト
ガバナー/2010-11年度RI会長指名
委員会委員)

登録料 会員10,000円/ご同伴8,000円

※詳細・登録ご希望の方は、幹事または事務局までお申し出ください。

5. 「第7回臨時理事・役員会報告」

報告事項

1) 「ロータリー家族月間」合同清掃活動について

審議事項

1) 2010-2011年度地区大会4委員会委員クラブ選出依頼の件。

※当クラブより鳴海淳郎会員を選出で承認
日時:平成23年3月12日(土)13日(日)

会場:別府国際コンベンションセンター

2) 梅津ヤヨイ会員 出席免除願いの件 ※承認

6. 本日、例会終了後、「第6回定例理事・役員会」を開催致します。

7. 例会変更のお知らせ

杵築RC 12月9日(木)の例会は、年次総会の為、同日18:30～焼肉みやべに時間・場所変更

湯布院RC 12月15日(水)の例会は、忘年会・家族例会の為 同日18:30～(場所未定)に時間・場所変更

佐伯MARINER C 12月17日(金)の例会は、総会・年末家族例会の為 同日18:30～ホテルニュー佐伯に時間変更

大分臨海RC 12月20日(第3月)の例会は、年次総会・年末親睦家族会の為 同日18:30～大分全日空ホテルオアシスタワーへ場所変更

大分1985RC 12月20日(月)の例会は、年末チャリティー家族会の為 同日18:30～トキハ会館に時間変更

大分中央RC 12月22日(金)の例会は、クリスマス家族例会の為 同日18:00～大分第一ホテルに時間変更



- 中津中央RC 12月21日(火)の例会は、中津3クラブ合同忘年会の為 12月22日(水) 18:30~グランプラザ中津ホテルに日時・場所変更
- 中津RC 12月22日(水)の例会は、中津3クラブ合同忘年会の為 同日18:30~グランプラザ中津ホテルに時間変更
- 大分キャピタルRC 12月22日(水)の例会は、クリスマス家族会の為 同日18:30~大分東洋ホテルに時間変更

8. お祝い
結婚記念日 鳴海淳郎会員(12月12日)
*ご自宅にお花が届きます。
9. 次週の予定
「年次総会」
10. 本日の回覧
①「ダメ。ゼッタイ。」募金箱
②杵築RC 週報
④ロータリー家族月間「地区合同清掃活動」
出・欠席(12月12日)
⑤「忘年会」出・欠席(12月21日)
⑥「新年会」出・欠席(1月11日)
11. 本日の配布
①週報No.1028
②ロータリー探究「年次総会(クラブ) Annual Meeting(Club)について」
鳴海淳郎R財団委員長



スマイルボックス 委員長 森 宗明

○木村会長

大分中央の吉岩さん、緒方さん、いらっしゃいませ。中央は女性が多く、他の例会には無い雰囲気があると思います。ゆっくりなさって下さい。

Mさん、東京みやげ有り難う。あとで皆でいただきます。

津末さん、卓話頑張って!

○村津会員

隣家との垣根の山茶花が、今年も美しく咲き始めました。暫くは楽しめそうです。

感謝してスマイル。

○亀井会員

大分中央RCの緒方さん、吉岩さん、ようこそ別府中央RCへ。どうぞごゆっくりして下さい。

津末会員、本日の卓話楽しみにしています。

○河村会員

今日は緒方社会保険労務士さんと吉岩行政書士さん、ようこそ我がロータリークラブへ。お二人は大分で活躍されている先生方ですが、河村会計事務所とネットワークを組んでいてワンストップサービスを実行しています。若い優秀な先生方です。皆さんも何かありましたらどうぞ声をかけて下さい。

○大島会員

今日は津末会員の卓話を楽しみに来ました。ガンバッテ!

○森会員

会長が先程おっしゃったように、私も男前でもてはやされて、気持ちが弛んでおりました。日曜日、長湯温泉でもののみごとにスッテンコロリン。別府に帰ってもあまりに痛いので診てもらったら、肋骨2本にみごとなヒビ! 打ち身が痛くて寝返りも出来ません。

ナッタニットがユニクロで走り回っていましたが、声をかけようと思いましたが、遠目に見て、なんだか自分の娘のようで「ガンバレヨ…」と少し涙が出てしまいました。



卓話

津末美代子

別府タワーと私

別府タワー（別府観光開発株式会社）が大鵬レジャーグループの所有になった話を少しさせていただきます。

今から21年前に突然、主人からタワーを買いたいと言われびっくりしたのを覚えています。一度言いだしたらきかない頑固な主人でしたから、これは本当にタワーを買う気なんだと直感しました。「自分のお墓はいらない！タワーを自分のお墓にする」と言い出し、ホトホト困った事を思い出します。私が「お金は、どうするの？」と聞くと私のお金を使わせてほしいとの事で二重にビックリです。タワーは、担保にならないからと何処の銀行からも融資が受けられず、大変困ったものでした。

「タワーを2億円で買って会社にも9,000万円の預金があるから何とかなる」が、当時の主人の口癖でした。それまでも何時も店を増やす時には、



イチではなくゼロからの出発でした。どうにか頑張ってタワーを買える資金の目途がつきホッとしたものでした。

その頑張りのお陰で、タワーを会社の所有にしてから運が付きはじめ、本業のパチンコ店も軌道に乗りだし、大手の都市銀行と取引が出来る様になりました。

それをきっかけに佐伯市にパチンコ店を相次いで2店舗オープンする事が出来ました。パチンコ店も全部で7店舗になり、お陰様で佐伯店は稼ぎ頭となり主人の目が確かだと思いました。

でも会社が大きくなるにつれて、それと比例するかのように色々な苦勞も徐々に増えてきました。タワーを今日まで21年間も維持できたのは、本業のパチンコ店があったからです。しかしこれからは、タワーだけで運営できればと願っております。（幸いアサヒビールやセルラー電話、セブンイレブン等の大収入が有るので）

お客様が多数訪れて賑やかになることがタワーの繁栄にも繋がるし、別府市や北浜の発展にも大きく影響するからです。

私も毎日タワーに顔をだすようにしています。一人でも多くのお客様に接する事が私の若さと元気の源です。それにお客様と笑顔で接し、一緒に歌ったりすると私のストレス解消にも一役かってくれています。

タワーが有る限り私なりに頑張っていて、地元の発展と私の生甲斐の為にこれからも日々精進して行きたいと思っております。

会員コラム

森 宗明

「ノーム」と言う言葉を知っていますか。

ノームと言う言葉、私は「共通認識」と理解しています。たとえ話で説明します。

例えば学校で授業中に先生が「話がありますので、みなさん鉛筆を置きなさい」と指示をします。まだ鉛筆を持っている生徒がいるのにこの先生が話を始めました。これを何度くりかえすとどうなるか。この授業では先生の指示に従わなくてもよいと言う「共通認識」ができてきます。

別の例で、張り紙に「ここにゴミを捨てるな」と書いてあるとします。しばらくごみは捨てられませんが、誰かがそこに一つごみを捨てました。そして他の人がまた捨てます。そうしているうちに「ここにゴミを捨てるな」と書いてあるのに「ここにはゴミをすてても良い」と言う「共通認識」が出来てきます。

一度決めた事は絶対やり通すと言う決意が必要です。一度例外を認めると決めごとはその効力を失います。みなさんの会社でそういったことはありませんか。